30. CABLE CAR
Oh no, there’s a long line.

Do you think we’ll get a seat?

If we don’t get one, we’ll have to walk.

We just made it. It feels good to sit.

We’ve been running around all day.

What else do we need for our hike on the weekend?

Let’s see. We’ll need a cap and rain wear if it rains.

If the sun’s out, we’ll probably need insect repellent.
Insect repellent?

Patty, are you saying that there are going to be mosquitoes?

I don’t want to go there if there’s one single mosquito on that trail!

Oh, Ken, come on, that’s ridiculous!

Do you want to stay at home just because there’s a chance of one or two mosquito bites?

Sure. How can I enjoy a hike if I have to defend myself against mosquitoes all the time?

I’ll tell you what: I’ve hiked at the El Capitan every year for the last 5 years.

And I’m still alive.

The mosquitoes are not going to eat you.

Are you sure you don’t want to go?

The last time you said there weren’t any mosquitoes I was covered with bites when we got home.
And each time you had a different excuse.

What will be your excuse this time?

No more excuses.

I’ll buy you a beer if you come home with more than 5 bites. Okay?

Besides, if you’ll wear these new sunglasses the mosquitoes won’t see you anyway!

You mean like this? They’re cool, aren’t they?

О нет, здесь длинная очередь.

Ты думаешь, нам удастся сесть?

Если не удастся, нам придется идти.

Мы это сделали. Как приятно сидеть.

Мы бегали туда-сюда весь день.

Что нам еще нужно для нашего похода на выходные?

Давай подумаем. Нам нужна будет кепка и одежда от дождя, если пойдет дождь.

Если солнце выглянет, то нам, возможно, понадобится средство от насекомых.
Средство от насекомых?

Пэтти, ты говоришь, что там будут комары?

Я не хочу ехать туда, если там по дороге будет хоть один комар!

О, Кен, ну ты что, это смешно!

Ты хочешь остаться дома, только потому, что есть возможность получить один - два комариных укуса?

Конечно. Как я могу наслаждаться походом, если мне все время придется защищаться от комаров?

Я тебе вот что скажу: я ходила в походы в Эль Кепитан каждый год в течении 5 лет.

И я все еще жива.

Комары не собираются тебя есть.

Ты уверен, что не хочешь пойти?

В последний раз, когда ты сказала, что не будет комаров, я был весь покрыт укусами, когда мы вернулись домой.

И каждый раз у тебя были различные оправдания.

Какое оправдание будет на этот раз?

Никаких оправданий.

Я куплю тебе пива, если ты придешь домой с более чем 5 укусами. Пойдет?

Кроме того, если ты оденешь свои новые солнечные очки, комары тебя не увидят!

Что ты этим имеешь в виду? Они классные, не так ли?

